

Environ dix mille réfugiés ont fui le Burundi le week-end passé, selon le HCR

Arrib News, 30/06/2015 – Source Xinhua – Près de 10 000 réfugiés ont fui le Burundi le week-end passé avant que le pays ne ferme ses frontières dimanche soir avant les élections législatives qui ont eu lieu le lundi 29 juin, a déclaré mardi Melissa Fleming, porte-parole du Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR), lors d'un point de presse à Genève. "Ce week-end, le rythme des arrivées s'est accéléré, avec plus de 6 000 arrivées en Tanzanie et plus de 3 000 au Rwanda", a-t-elle précisé, ajoutant que lundi "nous avons enregistré 777 Burundais arrivés au Rwanda alors que plus de 2 000 réfugiés ont aussi rejoint la Tanzanie à travers la frontière".

Auparavant, la plupart des réfugiés étaient des femmes et des enfants, mais "nous avons récemment observé un nombre croissant d'hommes", a ajouté la porte-parole. Les bureaux du HCR en Tanzanie, au Rwanda et en République démocratique du Congo signalent une forte augmentation des arrivées de réfugiés burundais depuis mercredi dernier. Selon les statistiques du HCR, près de 144 000 réfugiés ont fui le Burundi depuis début avril où le pays a commencé à être frappé par l'instabilité politique due à la décision du président Pierre Nkurunziza de se présenter pour un troisième mandat, décision non conforme par l'opposition comme étant inconstitutionnelle.